

原発からの避難
たなじ今原発ゼロ



植田和子市議会議員

第14回 植田和子 議会報告会 10月26日(日) 10時~12時 江戸川台東自治会館ホール

9月議会でも日本共産党市議団は、市民の声が市政に届けと頑張りました。紙面では語りきれない議会内外のお話をさせていただきます。ご家族・友人・ご近所 お説き合わせておいでください。

国政についての皆さんのご意見もお聞かせ下さい。

主催 日本共産党北部後援会

市民の問い合わせを受けて

暮らし守りたい意見書
①プラット
クバイト
から学生
生活を守
るための
対策を求
める意見
書 25:
1で採択。
②学校
現場にお
ける教職
だけが反
対しまし
た。

員の増員等を求める意見書 26:0 全会一致で採択。

③消費税10%増税の中止を求める意見書 9:17で不採択。（反対は、公明党4人、流政会5人、誠和会5人、松野議員、西川議員、松野議員）
④集団的自衛権行使を容認する閣議決定に対し、撤回を求める意見書 9:19で不採択。（反対したのは、公明党4人、流政会5人、菅野

2本が採択、2本が不採択となりました。また、請願・陳情も3件採択されました。

暮らし守りたい意見書

議員、酒井議員、加藤議員、西川議員、松野議員

採択された

請願・陳情

東葛病院の労働組合が

出した請願、「安全・安心の医療・介護実現のため、夜勤改善・大幅増員を求める意見書」を国に提出

しで採択。（反対は、

1で採択。

東葛病院の労働組合が出した請願、「安全・安心の医療・介護実現のため、夜勤改善・大幅増員を求める意見書」を国に提出しで採択。（反対は、

1で採択。）（反対したのは、公明党4人、流政会5人、菅野議員、西川議員、松野議員）
1で採択。（反対したのは、公明党4人、流政会5人、菅野議員、西川議員、松野議員）

1で採択。（反対したのは、流政会5人、誠和会5人）

和議院5人）

東葛病院の労働組合が提出することを求める請願書

が、16:10で採択されました。（反対したのは、流政会5人、誠和会5人）

1で採択。（反対したのは、

1で採択。（反対したのは、流政会5人、誠和会5人）

レスあります

14年10月15日
第188号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
(部内資料)

活動報告書に於ける陳情書 26:0 採択。

②ウイルス性肝炎患者に対する医療費助成拡充に関する陳情書 26:0 採択。

○議会及び議員の会期に関する陳情書 26:0 採択。

10月6日 台風は大丈夫でしたか?防災行政無

線や安心メールもきて、みんな不安だったと思ひます。避難所には、昼時点で40人前後が避難されたので、傍聴されていました。そこで、3ヶ月で頂きましたが、最終

た関係者の皆さんは、大いに喜んでいました。遅くまで頂きましたが、最終

月、5ヶ月の赤ちゃんも居たようです。必要な物資の手配は完了しました

た、とのことなので、ホッとしました。下水道利用についても、終末処理場の手立てが完了し

ました。校長先生にも

ひとまず「良かつたです

ね」と職員の方に声をかけると「職員トイレも綺麗にしてくれて、先生達に賛同付をしてくださった職員の方に、トイレを案出しました。そこで、来職員の方方に、トイレを案内してもらおうと、入った瞬間に、以前は強烈な匂いだつたのに、全く匂いませんでした。床のタイルも真っ白、ベニア板が剥がれていたドアも、キレイに修繕されていました。

ひとまず「良かつたですね」と声をかけましたが、清掃だけでは根本的な解決にはなっていいないので「まだ改修されたわけではないので、引き続き取り組ませて頂きます」とお伝えしました。植田和子

10月12日 9月議会をもじて、何とか無事に、先週の火曜日で終りました。また、昨日は北部地域の小学校4校

が、16:10で、採択されました。また、昨日は東葛病院の組合が提出す

る意見書を国に提出する

ところが、この夏休みにトイレ清掃

が行われた江戸川小へ行っ

ました。この9月議会も、

変喜んで帰られました。

ここにちは 植田和子です

□□□□□

トド

赤旗日曜版に

曜日に最終日を迎える

本当に、いろいろなこと

がありましたが、詳しい

内容については、10月

26日の議会報告会でお話

されただろうと、3ヶ月で頂きましたが、最終

月、5ヶ月の赤ちゃんも居たようです。必要な物資の手配は完了しました。また、東葛病院の組合が提出する意見書を国に提出する

ところもあるほど活躍していました。外貨も自由に使

えず、生活に苦労しなが

ら留学し、世界で働くようになりました。今は日本には立派なホールは増えたが若い日本人の演奏家の演奏の機会はない▼ノーベル物語学賞を日本人の3人が受賞した。素晴らしい

日本へ

オランダのオーケストラでは3割4割が日本人の

時代、ドイツや

フランスさんが述べ

ています。

流山市の政務調査賃とつづてるの?

前号からの続き
5、報告書は年度の集計とともにすべての項目について領収書が必要です。公開は、報告書についてはHPで、領収書については、情報公開コーナーで見るこれができます。6、日本共産党の主な支出項目は、年4回発行している「流山民報」の印刷、市民要求アンケートの返信用

など研修費です。各会派の支出項目はそれぞれ違いがありますが、領収書まで添付されていままでの「庶民のチエックが必要です。保守会派などは、会派視察が多いのかなと思います。日本共産党は民報の発行と事務所経費でいっぱいといつぱいで、会派視察をするまでの政務活動費はなつていません。経費と考えています。いぬい紳一郎議員

夫でしたか?防災行政無線や安心メールもきて、みんな不安だったと思ひます。避難所には、昼時点で40人前後が避難されたので、傍聴されていました。そこで、3ヶ月で頂きましたが、最終

月、5ヶ月の赤ちゃんも居たようです。必要な物資の手配は完了しました。また、東葛病院の組合が提出する意見書を国に提出する

ところが、この夏休みにトイレ清掃が行われた江戸川小へ行きました。この意見書がありませんでしたが、東葛病院が提出する意見書を国に提出する

ところが、この夏休みにトイレ清掃が行われた江戸川小へ行きました。この意見書を国に提出する

ところが、この夏休みにトイレ清掃が行われた江戸川小へ行きました。この意見書を国に提出する

ところが、この夏休みにトイレ清掃が行われた江戸川小へ行きました。この意見書を国に提出する

ところが、この夏休みにトイレ清掃が行われた江戸川小へ行きました。この意見書を国に提出する

ところが、この夏休みにトイレ清掃が行われた江戸川小へ行きました。この意見書を国に提出する